

Actriz que interpretó a Sybilla en «Los 80» regresa a la televisión en nueva serie de NTV



Constanza Rojas regresa a la televisión luego de haber encarnado a Sybilla en la exitosa serie «Los 80» de Canal 13.

La actriz será parte de «**Hasta el final, la meta es solo el comienzo**», una nueva producción de NTV, la señal infantil cultural de TVN.

La serie sigue a un grupo de seis jóvenes de diversas personalidades y orígenes, que se encuentran en el "Internado Deportivo Chionis

de Esparta", nombrado en honor al primer atleta de la historia de la humanidad.

Según consigna TVN, "desde el prisma del vertiginoso mundo del deporte competitivo, estos jóvenes enfrentarán desafíos que pondrán a prueba su carácter y su capacidad para trabajar en equipo, **transformándolos en una familia unida por la amistad y la superación personal**".

Constanza Rojas será parte de «Hasta el final, la meta es solo el comienzo», una nueva producción de la señal infantil cultural de TVN.



"Además de **entretención**, la ficción nos da la posibilidad de **poner en vidas ficticias la realidad de muchos niños, niñas, adolescentes y jóvenes**. Lo hicimos creando un mundo donde el deporte está muy presente, porque creemos en sus beneficios, tanto para la salud mental como la física y porque he-

mos visto lo atractivo que puede ser para esas audiencias", comentó Mariana Hidalgo, Directora de Programación de NTV.

El elenco incluye a Renata González, Francisco Casanova, Diego Leiva, Mía Violeta y el influencer Diego De Vidts, además de intérpretes como Jaime Omeñaca y Nathalia Aragonese, entre otros.

Cabe señalar que la nueva producción se estrenará a las **19.30 horas de este lunes 26 de agosto**, por la pantalla de NTV.

